

BOLETÍN No. 345 ->>

La primera actividad de la Clínica de Diabetes y Obesidad fue una campaña de detección y atención del síndrome metabólico trabajadores y profesores de la UAA: JPM

En días pasados la Universidad Autónoma de Aguascalientes llevó a cabo una campaña de detección y atención del síndrome metabólico, a la cual acudieron 156 personas, entre trabajadores administrativos y catedráticos, según informó el jefe de la Unidad Médico Didáctica de la UAA, Jorge Prieto Macías.

Dijo que esta campaña marcó el inicio de actividades de la Clínica de Diabetes y Sobrepeso, y abundó que algunos de los servicios que se ofrecieron fue la realización de exámenes de laboratorio a cada participante para conocer los niveles de colesterol, glucosa, triglicéridos, lipoproteína de alta densidad, así como la presión arterial y el peso del paciente.

Prieto Macías señaló que la edad de los miembros de la comunidad universitaria atendida en la campaña osciló entre los 18 y los 74 años; quienes a su vez fueron aproximadamente el 75% mujeres y el resto hombres. Igualmente indicó que 43 pacientes fueron candidatos para participar en un programa de intervención que diseñará la UAA, el próximo semestre, a través del cual se atenderán problemas de sobrepeso, prediabetes y diabetes. El plan será personalizado, con el apoyo de un equipo multidisciplinario formado por nutriólogos, psicólogos, optometristas, estomatólogos, médicos profesionales de terapia física y deporte, quienes darán una atención integral a fin de elevar los índices de calidad de vida de cada trabajador.

Finalmente Jorge Prieto Macías recalcó que la Clínica de Diabetes y Sobrepeso de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, tiene entre sus objetivos realizar actividades de prevención primaria y secundaria, por lo que invitó a todos los interesados a acudir a la zona norte del campus central, a un costado de la Unidad Médico Didáctica, a recibir la atención pertinente, cabe señalar que los costos son de recuperación, ya que la Máxima Casa de Estudios en la entidad, tiene como uno de sus objetivos lograr un vinculación efectiva con el entorno y la apertura de esta Clínica de Diabetes y Sobrepeso es uno de los muchos esfuerzos que la UAA hace para contribuir al desarrollo de la entidad.

